

Trauer um Siegfried Westhoven

04-02-2014 21:46 von Martin Klant



Die Sankt Sebastianus Schützenbruderschaft trauert um ihren Ehrenpräsidenten Siegfried Westhoven, der am 31. Januar im Alter von 85 Jahren verstorben ist.

Er trat bereits 1948 in die Jungschützenabteilung: der Bruderschaft ein.

In den 66 Jahren seiner Mitgliedschaft bekleidete er über viele Jahrzehnte verschiedene Vorstandsämter: Platzwart, Vizepräsident und schließlich Präsident.

Unter seiner Regie wurden die Schießanlagen, das Schützenhaus und die Schützenhalle realisiert.

Dreimal konnte er die Königswürde der Bruderschaft erringen.

1982 wurde er König im Bezirksverband Siebengebirge.

1988 ernannte die Bruderschaft ihn zu ihrem Ehrenpräsidenten.

1998 wurde in Anerkennung seiner Verdienste das Gelände der Bruderschaft in „Siegfried Westhoven Schützenplatz“ benannt.

Mit Siegfried Westhoven verliert die Bruderschaft einen Schützenbruder, der sich in heraus ragender Art und Weise um das Schützenwesen in Bad Honnef und der Region verdient gemacht hat.

Die Schützen trauern mit der Familie um eine einzigartige Persönlichkeit.

Siegfried Westhoven wird am Samstag, den 8. Februar um 11:00 Uhr in Sankt Johann Baptist / Bad Honnef verabschiedet. Anschließend findet die Beisetzung im Familiengrab auf dem neuen Friedhof.

Einen Kommentar schreiben